
Visite cantine du 25 septembre 2023

 Ecole Michel Ballion

Arrivée à 12h00

Représentants Mairie :
- M. BASSET (Pôle éducation enfance jeunesse)
- Mme SARRAZIN (Maire)
- M. BUR (Direction Générale des Services)
- Mme ROY (Accueils périscolaires)
- Mme GAZEAU (Adjoint administratif)
- M. PIANARO (Conseiller municipal délégué à la Restauration Collective)

Représentants ParadisScol’Eyre :
- M. HERRIAU
- Mme MERCADIER

Représentants FCPE :
- M. RAYNAUD
- M. PEREZ

Réfectoire     :  
• Les enfants sont pointés (par 2 animateurs dédiés). En attendant que tout le monde soit 

inscrit sur l’espace citoyen, il y a un double pointage (inscription + liste élèves). Il y a une 
vérification en fin de service pour vérifier si un élève n’a pas mangé (dans ce cas, il sera 
recherché dans la cours pour qu’il aille manger).

• Les repas se passent plutôt dans le calme malgré le fait que le self reste très bruyant. Une 
étude est en cours pour lancer des travaux d’isolation phonique à l’école Michel Ballion et à 
l’école des Lutins.

• ParadisScol’Eyre propose d’aller visiter la cantine du lycée pour voir les choix fait en terme 
d’insonorisation.

• Un frigo participatif (les élèves peuvent y déposer les aliments non consommés et les élèves 
ayant terminé leur plateau peuvent s’y servir) a mis en place depuis la rentrée.

Service Animation     :  
Le service de la pause méridienne est de 8 personnes :

• 3/4 dans la cours de récréation pour surveillance
• 2 personnes dans le réfectoire
• 1/2 personnes aux activités mises en place et proposées aux enfants

◦ activités non définies complètement pour le moment
◦ proposer des activités en fonction des ages des enfants



• L’équipe d’animation précise qu’il est confortable d’être 8 personnes afin de gérer en 
priorité la sécurité

• Les enseignants utilisant la bibliothèque comme salle de pause, elle n’est pas utilisée pour 
les activités.

Sanitaires du réfectoire     :  
• Il n’y a peu de surveillance pour le lavage des mains avant le repas.
• La FCPE remarque qu’il n’y a qu’un distributeur de papier à l’entrée des toilettes mais pas 

dans chaque WC. Pas de poubelle dans les WC filles.

Menu du jour     :  

Repas     :  
• à 12h30, il n’y avais plus de radis (les enfants prennent les radis car il y a du beurre, 

beaucoup de reste de radis)
• Quantité : OK
• Qualité : 

◦ produits frais et bons pour les entrées (avocats / radis)
◦ Plat (Moussaka) : Non présentable, vraiment très peu appétissant. Goût : moyennement 

goûteux, texture pas agréable (trop liquide)
◦ Pas de fruits proposés ce jour. Pas de reste de fruits de la semaine (visite un lundi)

Extérieur     :
• Pas de problème notable lors des fortes pluies, les drains sont nettoyés régulièrement.



• 2 menuiseries ont été changées et 2 Tableau Blancs Interactifs ont été installés.
• Investissements mobiliers en cours de remontée des demandes (une classe a d’ors et déjà été

changée)
• Pelouse synthétique : n’est plus sous garanties, réflexion de la mairie sur les options 

d’entretien.

Fin de la visite 13h45


